



Monreal llama a oposición al diálogo y reflexión para aprobar reforma electoral

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, llamó a la coalición Va por México en la Cámara de Diputados a asumir una actitud reflexiva, y pidió revisar el contenido de la reforma electoral, enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y se intente, mediante el diálogo, buscar un acuerdo para su aprobación antes de asumir posiciones definitivas.

“Llamaría a los partidos políticos a asumir una actitud de reflexión. Pero, que se revisará el contenido y se intentará mediante el diálogo buscar un acuerdo. Yo sí creo que podemos lograr acuerdos y sacar adelante la reforma, escucharlos y dialogar, hay que generar un ambiente propicio para la discusión respetuosa.

“Quizá el momento no esté propicio, pero hay que buscar la manera de cómo poder zanjar estas diferencias y eliminar el clima hostil, tratar de dialogar mucho con la oposición y buscar acuerdos por el bien del país”, subrayó.

Durante su cátedra a estudiantes de Derecho en la UNAM, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) consideró que debido a la relevancia de esta iniciativa es necesario que se realice un parlamento abierto para conocer las diferentes posturas y escuchar a todos los actores involucrados.

Señaló que esta reforma no es simple ni superficial, porque modifica 18 artículos de la Constitución y siete transitorios, además de calificar la propuesta del titular del Ejecutivo federal de “audaz e innovadora”.

Además, reconoció que serán tres los puntos torales en los que la discusión será más difícil: La sustitución del Instituto Nacional Electoral (INE) por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC) y la elección popular directa de los consejeros y magistrados electorales; la eliminación de las y los senadores y diputados plurinominales; y la reducción de los recursos a los partidos políticos.

Insistió que hay que escuchar a la oposición, dialogar y generar un ambiente propicio para la discusión respetuosa, pues este no es el momento más propicio para iniciar una discusión de esta naturaleza. En otro tema, Monreal declaró que será hasta julio o agosto cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador envíe al Congreso de la Unión la iniciativa de reforma para que la Guardia Nacional pase a integrarse a la Secretaría de la Defensa Nacional.

<https://www.milenio.com/politica/monreal-llama-oposicion-dialogo-aprobar-reforma-electoral>